
Carlos Ferreira (PDT) pede informação sobre interrupção de sinal da Rede Eco TV

Na sessão desta terça-feira (01/09), o vereador Carlos Ferreira (PDT) apresentou um
requerimento. Confira agora os temas do trabalho legislativo do parlamentar.

  

• REQUERIMENTO solicitando informações da empresa Net ABC quanto à interrupção do sinal
onde era transmitida a programação da Rede Eco TV.

  

 1 / 1


